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A C T A         Nº   24                                    EJERCICIO 2019-2020 

 
En Montevideo, a los diecisiete días del mes de diciembre del año dos mil diecinueve, siendo la hora once y 
treinta, se reúne el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, 
con la asistencia de los señores consejeros Agrim. Marcos Tiscordio, Sr. Jorge Ortiz, Sr. Sebastián Sosa, Sr. 
Manuel Román, Sr. Héctor Coronel, Sr. Eduardo Píriz, Sra. Mariana Fernández Amy, Sra. Graciela Cáceres,  Sr. 
Franklin Nilo Scarpa, Dr. Luis Camargo, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Juan José González, Dr. 
Héctor Leites, Sr. Sergio Gabito, Sr. Freddy Diano, Agrim. Franklin Aliano, Sr. Elio Barreto y Sr. Lides Bevegni, 
En sala el Dr. Fernando Sosa, miembro del Comité Ejecutivo de AUF. 
En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura  
 
ACTA ANTERIOR 

Se aprueba el acta  N° 23 del 10/12/19. Unanimidad. 
 
TORNEOS SUB 14 Y SUB 15 
La Sra. Fernández informa sobre partido jugado en Florida. Dice que todo fue normal. 
El Sr. Barreto refiere a la final de Sub 14. Dice que todo fue normal. Partido muy bien jugado. El acto de entre-
ga de medallas estuvo muy bien. 
Se fijan detalles próxima fecha: 
 

TORNEO INTEGRACIÓN NACIONAL JUVENIL SUB 14 AUF-OFI 
SEMIFINALES 
COPA DE ORO 

(1) SALTO (OFI) – TALA (OFI): Viernes 20 Diciembre Hora 20:00; Estadio “Ernesto Dickinson” de Salto; Arbi-
tros de Río Negro Capital: Yosel González (Central), Fabricio González y Carlos Peralta (Asistentes).  
Veedor Sr. Marcelo Beltramelli.  

SEMIFINALES 
COPA DE BRONCE 

 
 (1) RIVERA (OFI) – GANADOR LLAVE ECILDA PAULLIER (OFI) – ATENAS (AUF): Viernes 20 Diciembre Ho-
ra 17:00; Estadio “Atilio Paiva Olivera” de Rivera; Arbitros de Salto Capital: José De los Santos (Central), Ivo 
Moreira y Miguel Pereira (Asistentes). Veedor Sr. Consejero de OFI Ing. Franklin Aliano. 
 

27º campeonato sub 15 de Selecciones del Interior 
QUINTA FASE – SEGUNDA FINAL – DECIMOQUINTA FECHA 

 
(1) PAYSANDÚ – FLORIDA: (Resultado anterior: 0-3): Sábado 21 Diciembre Hora 20:00; Estadio “Artigas” de 
Paysandú; Arbitros de Treinta y Tres Interior: Diego Saravia (Central), Gustavo Vázquez y Paola Martínez 
(Asistentes); Fabián Araújo (Cuarto árbitro y sustituye).  
Veedor Sr. Consejero de OFI Héctor Coronel.  
Encargado de Protocolo Sr. Consejero de OFI Juan González.  
  
FEMENINO - LIGA DE DESARROLLO CONMEBOL - FASE II - NACIONAL  

Se fijan detalles próxima actividad: 
SEGUNDA FECHA 

(1) ASOC. TACUAREMBÓ (TACUAREMBÓ) – NACIONAL (AUF): Miércoles 18 Diciembre Hora 20:00; Estadio 
“Ing. Raúl Goyenola” de Tacuarembó; Árbitras de Canelones Interior y Maldonado Capital: Verónica Gutiérrez 
(Central), Nadia Troc y Jessica Blanche (Asistentes). Veedor Sr. Fernando Cappetta.  
 
17ª COPA NACIONAL ABSOLUTA Y SUB 17 

El Cnel. Irigoyen informa sobre los detalles previstos para reunión de delegados y lanzamiento. 
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El evento de lanzamiento está previsto que vaya en vivo por VTV. 
El Sr. Coronel, en nombre de la Comisión de Calendario, da cuenta que el fixture propuesto por la Confederación 
del Sur tiene detalles que no son reglamentarios. En especial, el hecho que 2 selecciones del mismo departa-
mento jueguen entre si.  
El Sr. Sosa dice que, de acuerdo a lo que resolvió el Ejecutivo estaría mal pero que si hay acuerdo debería acep-
tarse. De hecho, según lo informado por Gerencia, lo resuelto sobre el tema no se había comunicado. Recién va 
en el repartido que se entregará hoy. 
El Prof. Cheppi propone conversar con la Mesa de la Confederación para que se ajuste al reglamento. 
El Sr. González informa que, sobre las canchas presentadas, hay casos que hay inspeccionar. En algunos casos 
van a tener que jugar en horario vespertino por problemas en la red lumínica. 
Está en carpeta una propuesta de Circular referente a los horarios en que se pueden fijar partidos entre el 15 
de noviembre y el 15 de marzo de cada año. Se aprueba. Unanimidad. 
El Sr. Román informa sobre la propuesta de aportes de la Comisión de Finanzas. 
Se discute y se aprueba, unánimemente, la propuesta con alguna modificación. 
El Cnel. Irigoyen deja constancia que, al no haber aporte extra a partidos televisados, va a ser dificultoso la 
coordinación de partidos. 
El Sr. Sosa dice que, respecto a las entradas 2 x1, se sigue trabajando.  
El Prof. Cheppi recuerda que hay una deuda por venta de entradas a San José Interior. 
El Sr. Gabito dice que el Consejo Técnico Entrenadores elaboró un protocolo de actuación para la copa. Luego 
que se lee se aprueba y se incorpora a la carpeta. 
 
COPA NACIONAL DE CLUBES 

Se pone a consideración el proyecto de llamado a interesados de televisar las próximas Copas de Clubes, elabo-
rado por la Dra. Andrea Valiente. 
Con algunas modificaciones mínimas en la redacción se aprueba por unanimidad. 
  
ASUNTOS ENTRADOS 

342 – Liga Florida comunica afiliación Club Independencia. Se registra 
343 – AUF refiere a jornada de capacitación de árbitros. Téngase presente. 
 
INFORME DE COMISIONES 

MARKETING 
El Sr. Scirgalea informa sobre contactos realizados. 
ENTRENADORES 
El Sr. Scirgalea informa que, conjuntamente con el Sr. Luis Matosas, concurrió al Centro U2030 de Mercedes. 
Dice que, en reunión con el Intendente Sr. Bascou, recibieron el compromiso de la Intendencia de que, antes de 
vencer el mandato, se terminarán las canchas que estaban proyectadas. 
ARBITROS 
El Sr. Gabito da cuenta del informe del Consejo Técnico Árbitros sobre las pruebas  físicas realizadas en Pay-
sandú, Durazno y San Carlos: 
1) En la Sede de Paysandú el árbitro Fernando López de Salto capital, no presento la documentación  correspon-
diente. 
2) En la sede de Durazno se procedió a eliminar al árbitro Richard Hunderwat de Paso de los toros por haber 
realizado varias pasadas tardes y desaprobar las recomendaciones de los instructores. 
También fue eliminado el Arbitro Esteban Benítez por haber abandonado, y luego reiniciar las carreras 
3) En San Carlos  no presentaron la documentación correspondiente Daniel Scarpa, Giovanni González,  Federico 
Taramasco, y Rubén Rivero. 
Estos árbitros nombrados y todos los demás que aprobaron la prueba teórica en noviembre podrán rendir la 
prueba física en Abril. 
Quedaron habilitados para  la Copa de selecciones 2020 un total de 219 árbitros  
FIDEICOMISO 
El Sr. Román informa, en nombre de la Comisión Económica, la nómina de proyectos que estarían en condiciones 
de ser aprobados. Ellos son: 1) Club San Vicente (Chuy) $400.000  2) Club Independiente (Mercedes) $395.000 
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3) Club Nacional (Nueva Palmira) $210.450  4) Club Larrañaga (Cardona) $350.000 5) Liga Vergarense (Verga-
ra) $400.000 6) Club San Miguel (Artigas) $400.000 7) Club Peñarol (Salto) $400.000 8) Club La Vascongada 
(Florida) $356.000 9) Club Central (Tacuarembó) $400.000 10) Asociación de Young $400.000 11) Club Nueva 
Mehlem (Nuevo Berlín) $400.000 12) Club Juventud (Colonia) $400.000 13) Club Artigas (Durazno) $266.000 
14) Club Chacarita (Agraciada) $394.000 15) Club Independiente (Trinidad) $395.000 16) C.A. Independiente 
(Juan Lacaze) $212.000 17) Club Fénix (Trinidad) $365.000 18) Club Rosario Atlético (Rosario) $400.000 19) 
Club Tabaré (Florida) $350.000 20) Club Santa Catalina (S. Catalina) $400.000 21) Melo Wanderers (Melo) 
$400.000 22) Club Esparta (C. Valdense) $400.000 23) Club San Lorenzo (Young) $238.000 24) Olímpico F.C. 
(Mercedes) $400.000 25) Club River Plate (San Javier) $400.000 26) Club Nacional (Castillos)  $400.000 27) 
Club Progreso (Salto) $295.000 28) Club Progreso (Tacuarembó) $400.000 29) Club Oriental (P. de los Toros) 
$400.000 30) Liga Salteña $400.000 31) Fray Bentos F.C. (Fray Bentos) $400.000 32) Club España (Florida) 
$400.000 33) Club Tito Borjas (San José) $142.000 34) Club Libertad (San Carlos) $400.000 35) Club Lito 
(Minas) $400.000 36) Club Nacional (Tala) $400.000 37) Club 19 de Abril (Cardal) $400.000 38) Club San Lo-
renzo (San José) $400.000 39) Club Boquita (Sarandí Grande) $400.000 40) Liga de Florida $390.000 41) Club 
Atenas (Tala) $400.000 42) Club Universal (San José) $400.000.  
Se aprueba el informe (unanimidad). 
Del llamado anterior se autoriza el siguiente adelanto: 
1- Club Atlético Sacachispas, de la Ciudad de Ecilda Paullier en el Departamento de San José. Construcción de 
Vestuarios y Baños. Las obras presentan un avance superior al 60%. Se sugiere adelantar el saldo restante del 
70% ($ 196.000). 
 
VARIOS 

AUF 
El Dr. Leites informa que se reunieron por el Reglamento de Licencias de Clubes. Dice que está claro que para 
nuestros Clubes también se deberá reglamentar. Se establecen categorías de acuerdo a algunos ítems, en 
especial infraestructura y categoría deportiva. 
PODER 
Se ratifica, en todos sus términos, la carta poder otorgada el 18 de diciembre de 2018 a favor de Carlos 
Eduardo Segura Alvez, para su presentación ante el BROU. Unanimidad.  
 
 
Siendo la hora 14:20 se levanta la sesión.  
Próxima sesión: martes 3 de marzo de 2020 hora 14:00.  
 


